
 

                                                                                                                                                           
"Let’s talk" – Молодежные собрания         

"Let’s talk" – девиз молодежных собраний. Он означает "Давайте поговорим." Почему мы проводим 

молодежные собрания? 

 Потому что мы хотим, чтобы молодежь могла свободно высказывать свои мнения и обмениваться ими 

с другими молодыми людьми, 

 потому что молодые люди лучше всего знают о том, что нужно их району 

 потому что у молодежи есть право участвовать в создании дружественной среды в своем районе 

 потому что мы хотим, чтобы молодые люди активнее участвовали в жизни Ганновера  

Что обычно происходит на молодежных собраниях? 

 Молодые люди могут голосовать по темам, которые для них важны 

 Молодые люди могут обсуждать различные мнения по общественным вопросам 

 При поддержке специалистов молодые люди могут ознакомиться с тем, как устроена демократия 

 Молодые люди могут выдвигать собственные идеи для своего района и приобретать опыт их 

реализации.  

Кто организует молодежные собрания?  

Специалисты по работе с молодежью: 

 Организуют встречи и фиксируют все результаты  

 Вместе с молодежью они проводят анализ полученных результатов. 

 Передают результаты городским районным советам, совету по делам молодежи и другим 

организациям, которые поддерживают молодежь (например, молодежным парламентам)  

 

Информация 

Дорогие молодые люди, 

Молодежные собрания предназначены только для молодежи! Вы находитесь в центре внимания! Мы 

заинтересованы в вашем мнении. Речь идет о вашем взгляде на ваш район. На встречах, кроме вас, 

присутствуют только педагогические специалисты из молодежных клубов и рабочих групп по участию. Обычно 

другие взрослые не участвуют. Все молодые люди в возрасте от 14 до 19 лет, проживающие в вашем районе, 

приглашаются почтой. Конечно, вы также можете привести с собой своего лучшего друга или подругу. 

Уважаемые родители, 

Молодежные собрания проходят в общественных учреждениях (например, в молодежных клубах) в 

соответствующих районах города. Они организованы педагогическими специалистами. Эти специалисты 

оказывают поддержку во время собрания. Таким образом, создается безопасное пространство для молодежи 

на этих встречах. Мнения и взгляды молодых людей важны для того, чтобы в будущем сделать наш город более 

комфортным для молодежи.  

Уважаемые политики, 

Мы стремимся создать безопасное пространство для молодежи на молодежных собраниях. Поэтому мы 

хотим, чтобы к молодым людям не было никаких завышенных ожиданий и чтобы в молодежных встречах 

почти не участвовали взрослые. Администрация письменно информирует районные советы о темах, которые 

важны для молодежи в нескольких районах города. В рамках общей стратегии участия молодежи 

администрация информирует комитет по делам молодежи о ходе и темах молодежных собраний. 



 

  

"Let’s talk" - Gençlik Toplantıları                                                                                                       

"Let’s talk" Gençlik Toplantıları'nın sloganıdır. Bu, "Hadi konuşalım" anlamına gelir.      

 

Neden Gençlik Toplantıları düzenliyoruz? 

 Gençlerin düşüncelerini engeller olmadan ifade edebilmeleri ve diğer gençlerle fikir alışverişi yapabilmeleri 

için, 

 Gençlerin mahalleleri hakkında en iyi bilgi sahibi olmaları nedeniyle, 

 Gençlerin gençler için uygun bir mahalle oluşturulmasına katılma hakkına sahip olmaları nedeniyle, 

 Gençlerin katılımını Hannover şehrinde genişletmek için.  

Gençlik Toplantıları sırasında neler olabilir? 

 Gençler, kendileri için önemli olan konuları destekleyebilir. 

 Gençler, farklı görüşleri tartışabilir. 

 Uzmanların desteğiyle gençler demokratik süreçleri öğrenebilirler. 

 Gençler, kendi mahalleleri için fikirler geliştirebilir ve bu fikirlerin uygulanmasıyla ilgili deneyim kazanabilirler.  

Gençlik Toplantıları kim tarafından desteklenmektedir?  

Gençlik çalışmalarından uzmanlar gençleri destekler: 

 Tüm sonuçları yazarlar. 

 Gençlerle birlikte sonuçların değerlendirmesini yaparlar. 

 Sonuçları şu yerlere ileterler: 

 İlçe konseylerine, 

 Gençlik yardım planlamasına, 

 Gençlerin ilgileriyle ilgilenen diğer toplantılara, örneğin Gençlik Parlamentoları gibi. 

 Daha fazla toplantı düzenlerler. 

Bilgiler Sevgili  

Gençler Gençlik  

toplantıları sadece gençler içindir! Sizin fikirleriniz ön plandadır. Sizin görüşünüz önemli. Bu, mahallenize olan 

bakış açınızla ilgilidir. Toplantılarda sizin dışınızda sadece gençlik merkezlerinden ve katılım atölyelerinden 

pedagojik uzmanlar bulunur. Genellikle başka yetişkinler katılmaz. Posta yoluyla, mahallenizde yaşayan 14 ile 

19 yaşları arasındaki tüm gençler davet edilir. Tabii ki en iyi arkadaşınızı da getirebilirsiniz.  

Sevgili Ebeveynler  

Gençlik toplantıları, ilgili şehir bölgesindeki kamu kurumlarında (örneğin gençlik merkezleri) gerçekleşir. Bu 

toplantılar pedagojik uzmanlar tarafından organize edilir. Uzmanlar toplantıda destek olur. Bu sayede 

toplantılarda gençler için güvenli bir ortam oluşur. Gençlerin görüşleri ve bakış açıları, ileride mahalleleri 

gençler için daha iyi şekillendirmek için önemlidir. Gençler için uygun teklifler geliştirmek için sizin 

görüşünüz de önemlidir. 

Sevgili Politika  

Gençlik toplantılarında gençler için güvenli bir ortam oluşturmak istiyoruz. Bunun için, yerel yetişkin sayısının 

ve gençlik toplantılarına yönelik beklentilerin mümkün olduğunca düşük olması önemlidir. Yönetim, bir şehir 

bölgesindeki birden fazla mahallede gençler için önemli olan konular hakkında şehir bölge konseylerine yazılı 

olarak bilgi verir. Genel Gençlik Katılımı Stratejisi çerçevesinde, yönetim Gençlik Yardım Komitesi'ni gençlik 

toplantılarının gidişatı ve konuları hakkında bilgilendirir. 



 

             

"Let’s talk" - Youth Assemblies 

"Let’s talk" is the motto of the youth assemblies 

Why do we organize youth assemblies? 

 So that young people can express their opinions without obstacles and exchange ideas with other young 

people, 

 Because young people are the ones who know best about their neighborhood, 

 Because young people have the right to participate in shaping a youth-friendly neighborhood, 

 To expand the involvement of young people in the city of Hannover. 

What can happen at youth assemblies? 

 Young people can advocate for topics that are important to them. 

 Young people can discuss different opinions. 

 With the support of professionals, young people can learn about democratic processes. 

 Young people can develop their own ideas for their neighborhood and gain experience in implementing their 

ideas. 

 

Who supports at youth assemblies?  

Experts from youth work support the young people: 

 They document all results. 

 Together with young people, they conduct the evaluation of the results. 

 They forward the results: o to the district councils, o to youth welfare planning, o and other assemblies that 

deal with the interests of young people, such as youth parliaments. 

 They organize additional meetings. 

 

Information 

Dear Young People, 

Youth assemblies are exclusively for young people! You are the focus! Your opinion is sought. It's about your 
perspective on your neighborhood. At the meetings, besides you, only the pedagogical professionals from youth 
centers and participation workshops are present. Normally, no other adults participate. All young people aged 14 to 
19 who live in your district are invited by mail. 
Of course, you can also bring your best friend along. 
 
Dear Parents, 

Youth assemblies take place in public facilities (e.g., youth centers) in the respective district. They are organized by 

pedagogical professionals. The professionals support the assembly, creating a safe space for young people at the 

meetings. The opinions and perspectives of young people are important for better shaping the districts for young 

people in the future. Their opinion is crucial for developing suitable offers for young people. 

 

Dear Politicians, 

We aim to create a safe space for young people at youth assemblies. For this, it is important that the number of adults 

present and the expectations towards the youth assemblies are as low as possible. 

The administration informs the district councils in writing about the topics that are important to young people in 

several districts of a district. As part of the overall youth participation strategy, the administration informs the youth 

welfare committee about the progress and topics of the youth assemblies. 


